IT-Tower öffnet mit einem Fest

Einweihung am Samstag

Senden I ast I Die neuen Besitzer und Betreiber des so genannten "IT-Towers" in Senden laden am Samstag, 25. April, zur Einweihung des Hauses auf dem ehemaligen "DF"-Gelände.

Hier sind die Firmen "Innowake" und "KTK" eingezogen, haben das frühere Verwaltungsgebäude von Grund auf saniert. Wer sich vor Ort einen Überblick verschaffen will, kann beim Eröffnungsfest am Samstag ab 11 Uhr dabei sein.

Grußworte sprechen die Firmenchefs Thorsten Bernecker und Mirko Schliemann, ferner Bürgermeister Kurt Baiker. Danach werden die Gewerbeseiten im Internet offiziell freigeschaltet. Beim Rahmenprogramm gibt es Spaß für jedes Alter.